UNO MASIUNG

Sigue el Paro en la Renault Argentina; Piden Alza Salarial

CORDOBA 20 de marzo (AFP)—Los 4,500 obreros de la fábrica de Santa Isabel, de la firma Renault argentina, permanecen en huelga, en tanto la empresa los instó a reflexionar y señaló "las difíciles perspectivas" que enfrenta en el pais la industria automo-

triz.

Paralelamente llegó a
Buenos Aires el presidente
y director general de Renault de Francia, Vernier
Paullez, quien intentará
aportar soluciones al conflicto, que fue declarado
ilegal por las autoridades
militares argentinas.

Los trabajadores de la Renault de Córdoba paralizaron sus actividades desde
ayer para reclamar que el
aumento de 22 por ciento,
otorgado por la empresa a
partir del primero de marzo sea retroactivo al primero de febrero

mero de febrero.

El conflicto de Renault coincide con los que se registran en otras plantas de la industria automotriz locatizadas en la provincia de Córdoba.

Según autoridades de Renault argentina, "en los últimos tres años no sólo se ha acompañado el indice inflacionario sino que además, el personal experimentó una mejora del salario real del orden de 16 por ciento".

"La industria automotriz, v por consiguiente nuestra empresa afronta dificil perspectiva por la liberación de la importación de vehículos, en especial si consideramos el peligro de los provenientes de Brasil", dice el comunicado que la firma distribuyó hoy entre sus obreros.

"Es necesario que el personal reflexione y que, cualesquiera que sean las discrepancias éstas se encaren por conductos y procedimientos que no lesionen el futuro inmediato o mediato de ninguno", concluye

Amenaza la junta argentina a

3,000 huelguistas

BUENOS AIRES, 20 de marzo. — El Ministerio del Trabajo adivirtió hoy a mil trabajadores de la filial argentina de la Eastinghouse (Galileo) a 6 mil obreros metalúrgicos de la Renault y la Fiat de Córdoba, que levanten sus respectivas huelgas y regresen al trabajo.

De lo contrario, advirtió la dependencia, les será aplicada la ley 21.400 (reglamento de "Seguridad Industrial" implementada por el régimen castrense), que establece el despido sin indemnización y la cárcel.

Los trabajadores de la empresa de aparatos electrónicos Galileo Argentina entraron ayer en huelga protestando por los bajos salarios que perciben.

En Córdoba los obreros de la Renault y la Fiat iniciaron la paralización del trabajo el viernes

UNO MAS UNO

⊳Acto en la Felap

Se constituyó aquí la Comisión por la Libertad de los Presos y Desaparecidos Gremiales en Argentina

Ayer fue constituida aquí la Comisión por la Libertad de los Presos y Desaparecidos Gremiales y Sociales de Argentique llevará a cabo acciones permanentes por el restablecimiento de las libertades sindicales en aquel país y exigirá la libertad y el respeto a la integridad física de los dirigentes gremiales presos y secuestrados.

La Comisión fue constituida en un acto efectuado anoche en el local de la Federación La tinoamericana de Periodistas (Felap), en el que estuvieron integrantes de varias organizaciones gremiales de aquel país del Cono Sur y de organizaciones sindicales mexicanas entre ellas, el Sindicato de Trabajadores de Pesca, el Sindicato de Trabajadores de la UAM (SITUAM) y representantes del Congreso Permanente de Unidad Sindical de América Latina (CPUSTAL).

En la reunión, patrocinada por la Felap, se hicieron públicos los objetivos de la nueva Comisión: ejercer una actividad sistemática de denuncia sobre la violación de los de rechos obreros en Argentina; realizar acciones de apoyo a la resistencia sindical en aquel país y demandar la solidaridad del movimiento obrero mexicano para obtener la libertad de los sindicalistas detenidos y

la exhibición de los secuestrados.

La comisión está integrada por ex dirigentes y activistas de diversos sindicatos argentinos gráficos, de la prensa, educadores, de la industria automotriz, bancario y de empleados públicos

Durante la reunión hicieron uso de la palabra Osvaldo Villaflor, dirigente de la Federación Gráfica Bonaerense; Ricardo Esparis, de la Asociación de Periodistas de Buenos Aires; Genaro Carnero Checa, secretario general de la Felap, Saúl Ramírez del Sindicato de Pesca, Omar Escobar, del CPUSTAL y Paulino Aramayo, de los trabajadores rurales de la provincia de Salta, en el nor te argentino.

Los oradores coincidieron en señalar su solidaridad con las luchas que, estos días, rea lizan los trabajadores de las industrias Renault, llasa y Wes tinghouse, en aquel país.